

Mamluatul Jannah  
NIM. 170154010043  
Program studi DIII Kebidanan

Dosen Pembimbing  
Hamimatuz Zainiyah, M.Pd.,M.Keb  
NIDN.0712128401

**PENATALAKSANAAN DIARE PADA BAYI USIA 0-6 BULAN YANG  
DIBERIKAN SUSU FORMULA DI PMB MAULIDAWATI,S.ST  
NGANLAOK TENGGKET AROSBAYA BANGKALAN**

**ABSTRAK**

Diare adalah terjadinya perubahan bentuk dan konsistensi feses serta bertambahnya frekuensi buang air besar. Berdasarkan hasil survei studi pendahuluan di PMB Maulidawati, S.ST terdapat sekitar 27 dari 50 bayi yang sakit didapatkan 50% bayi yang mengalami diare mulai dari. Tujuan dari penelitian ini adalah Melakukan penatalaksanaan diare pada bayi usia 0-6 bulan yang diberikan susu formula di PMB maulidawati. S.ST Nganlaok Tengket Kecamatan Arosbaya Kabupaten Bangkalan.

Metode penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Menggunakan 2 partisipan yaitu bayi usia 3 bulan yang menderita diare akut dengan dehidrasi ringan. Cara pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan wawancara, observasi, dan studi dokumentasi hasil, triangulasi yaitu bidan, dan keluarga (orang tua) yang berkaitan dengan masalah yang diteliti. Analisa data dalam penelitian ini menggunakan *content analitik* (analisis).

Hasil penelitian di dapatkan partisipan 1 mempunyai keluhan mencret 5x/hari konsistensi BAB cair. muntah 1x dan rewel. partisipan 2 keluhannya mencret  $\pm$  6x/ hari, konsistensi BAB cair, muntah 1x, panas dan rewel. masalah potensial adalah diare akut dengan dehidrasi ringan. Intervensi adalah memberikan HE cara penyajian susu formula, personal hygiene bayi dan botol susu. Proses penyembuhan lebih cepat partisipan 1 karena dalam kurun waktu 2 hari diare bayi sudah teratasi, sedangkan pada partisipan 2 membutuhkan waktu 3 hari, hal ini dikarenakan partisipan 2 tidak mengikuti salah satu anjuran bidan yaitu malas minum sehingga tidak terpenuhi dalam menggantikan cairan yang hilang.

Berdasarkan kesimpulan, saran yang dapat diberikan yaitu meningkatkan kemampuan, pengetahuan dalam melaksanakan asuhan kebidanan khususnya bayi dengan diare serta disarankan untuk keluarga pasien memberi minum pada anak menggunakan air yang sudah dimasak, kebersihan botol harus diperhatikan agar tidak menjadi penyebab terjadinya diare.

**Kata Kunci: Bayi, Diare, Susu formula.**